

# M

# MAGAZIN

## MUNDO MILLOS

ESTAMOS EN TODOS LADOS

EDICIÓN

# 139



vs.



Copa Betplay 2024 • Ida - Octavos de final • Martes 1 de Octubre • Estadio Nemesio Camacho El Campin

## VAMOS POR OTRO TÍTULO



Millonarios debuta en la Copa 2024 frente al Bucaramanga. El objetivo: llegar a la final de este certamen por tercer año consecutivo para ganar el cuarto título y sumarlo al palmarés y las vitrinas.

## LA CÁPSULA Mundo Millos

EL MEJOR ANÁLISIS  
POST PARTIDO

SINTONÍCENOS  
EN NUESTRAS REDES  
DESPUES DE TERMINAR  
LA RUEDA DE PRENSA



@MundoMillos

## PAUTE AQUÍ

HEMOS RESERVADO ESTE  
ESPACIO PARA SU EMPRESA



INFO

300 586 5182

300 487 0807

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM

## SIN LIBRETO

UNA CHARLA DE AMIGOS  
CON UNA BUENA CERVECITA  
PARA INICIAR LA SEMANA



SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES  
TODOS LOS LUNES 8 PM

f t i y @MundoMillos

PROHÍBASE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD.

@MundoMillos



www.mundomillos.com

# SEAMOS SERIOS

Por: @GuaroAzul - Álvaro Prieto



La violencia en el fútbol colombiano se ha convertido en un problema cíclico. Años de escaramuzas aquí y allá, por malos tratos policiales, por problemas internos de barras, por robos de elementos o por cualquier otra excusa que jamás podría ser excusa; a eso le sigue un lamentable evento violento normalmente televisado, fotografiado y documentado hasta la saciedad donde se ve la peor decadencia y cobardía del ser humano, atacándose armados vs desarmados, alzados vs tranquilos, gavilleros vs indefensos (que segundos antes tal vez no estaban indefensos); el paso siguiente son medidas incompletas, insulsas, injustas e inútiles que eventualmente se van suavizando para empezar de nuevo el ciclo.

Se sigue haciendo lo mismo esperando un resultado diferente, pero también gran parte de la hinchada del fútbol, la verdadera hinchada, esa que no es violenta, sigue viendo el problema desde la misma poca seriedad con que la ven los que toman las decisiones. Seguimos con la manía de pedir sanciones según la hinchada violenta de turno, pidiendo las mismas sanciones que nos parecerían

injustas si nos las aplicaran, creyendo que aquí no pasaría lo mismo. Todos sabemos que no somos santos, que ha pasado y podría pasar lo mismo. Al rival méntanle muchas fechas de sanción al cemento y quitenle todos los puntos que puedan, pero no para solucionar algo, solo para ver caer al rival, eso no es serio.

Yo invito a pedir medidas que lleven a que paguen los violentos sin importar la camiseta, y a pedirlas juntos, como hinchas del fútbol. Es hora de que la individualización de conductas sea una realidad, identificando los violentos, capturándolos, judicializándolos y alejándolos de los estadios. Para esto se requiere una inversión grande en tecnología que se han pinponeado entre autoridades y dirigentes del fútbol, ellos también tienen que ser serios y sentarse a resolver cómo se pone la plata y se salva el negocio. Ellos están viviendo de lo que los hinchas les producimos, pagando boletas, consumiendo TV, pero también, pagando impuestos. Si no nos ponemos serios, un día el fútbol no va a aguantar otro ciclo de violencia más.



Foto: D.R.A. / Redes Sociales

## TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES

SINTONÍCENOS EN  
NUESTRAS REDES

AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos

[www.mundomillos.com](http://www.mundomillos.com)

## LA CÁPSULA Mundo Millos

EL MEJOR ANÁLISIS  
POST PARTIDO

SINTONÍCENOS  
EN NUESTRAS REDES  
DESPUES DE TERMINAR  
LA RUEDA DE PRENSA



@MundoMillos

[www.mundomillos.com](http://www.mundomillos.com)

# ESTADÍSTICAS



vs.



## LOCAL POR COPA

Jugados: 106  
 Ganados: 67  
 Empatados: 25  
 Perdidos: 14  
 Goles a favor: 213  
 Goles en contra: 103

## HISTORIAL COPA

Jugados: 220  
 Ganados: 107  
 Empatados: 60  
 Perdidos: 53  
 Goles a favor: 357  
 Goles en contra: 241

## HISTORIAL POR COPA EN DETALLE

### 1952 (Cuartos de final)

Ida: Bucaramanga 0-3  
 Millonarios (Alfredo Di  
 Stéfano x2 y Alfredo  
 Castillo)

Vuelta: Millonarios 4-0  
 Bucaramanga (Alfredo  
 Di Stéfano, Alfredo  
 Castillo x2 y Adolfo  
 José Benegas)

Millonarios clasificó con  
 global 7-0

### 2009 (Octavos de Final)

Ida: Bucaramanga 3-1  
 Millonarios (Carmelo  
 Valencia)

Vuelta: Millonarios 0-1  
 Bucaramanga

Bucaramanga clasificó  
 con global 1-4

### 2010 (Octavos de final)

Ida: Bucaramanga 1-2  
 Millonarios (Johnatan  
 Estrada y John Ulloque)

Vuelta: Millonarios 1-2  
 Bucaramanga  
 (Johnatan Estrada)

Millonarios clasificó al  
 ganar por penales 2-1.

### 2023 (Octavos de final)

Ida: Millonarios 3-1  
 Bucaramanga  
 (Leonardo Castro x2 y  
 Beckham David Castro)

Vuelta: Bucaramanga  
 0-0 Millonarios

Millonarios clasificó con  
 global 3-1.

PASATIEMPO M

FÁCIL

	6	1		7			
	5	7		6		8	
2	8			1			9
	9	6	8		4	2	3
7					3		5
	3	8	7				9
	4			8			6
			5				
8		9	6			7	3

FÁCIL

	2	9		7	5			8
	4	7						3
		1		3	2			5
		3	5					7
8					7			5
				3	6			4
		6			8	9		2
	5				2			6
2	7		5		4			9

# ¡PAUTE AQUÍ!

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM



INFO

300 487 0807  
 320 443 1544

PUEDES ADQUIRIR  
 DISTINTOS FORMATOS

7,4 x 5 cm  
 15,2 x 3,4 cm

# LA COPA SÍ ES IMPORTANTE

Por: @ultrabogotano - Carlos Martínez Rojas



Millonarios iniciará una nueva etapa en la Copa Colombia. Gracias a los desórdenes y la mala proyección de la Dimayor y la inhabilidad del Club para hacer uso del Campín por cuenta del Mundial Femenino Sub20, tuvo que llegar el mes de octubre para que el conjunto Embajador empezara su participación en el certamen.

Los octavos de final sorteados emparejaron a Millos con Atlético Bucaramanga, vigente campeón de la Liga y que tiene en su técnico una persona muy



pendiente de sus rivales. En uno de los partidos que el Azul jugó en el estadio de Techo, Rafael Dudamel fue uno de los espectadores pendiente del esquema y las variables empleados por el profesor Alberto Gamero; estudiar a su rival y buscar la manera de ganar la llave y pasar a los cuartos, la misión del técnico venezolano.

Ya no hay cupo a Copa Libertadores, cierto. Y entre las dos competencias la Liga sigue teniendo mayor importancia por la estrella y los cupos a pelear para la copa continental más importante, también cierto. Pero somos Millonarios, y en todos los juegos y torneos que se jueguen el equipo albiazul debe apuntar

a ganar todo. La Copa Sudamericana es la segunda alternativa para que Millos siga garantizando sus participaciones internacionales cada año, el único camino para hacer habitual esa cancha y que los muchachos se acostumbren a la presión de los partidos y los reflectores internacionales.

Así la Dimayor considere que el VAR no es necesario para la Copa Colombia, los designios arbitrales sean para jueces con menos experiencia, y la programación siga siendo una

evidencia de la improvisación del calendario y sus remaches televisivos, Millonarios y sus hinchas debemos tener una perspectiva seria y proyectada a una oportunidad de asegurar los tiquetes para una nueva competencia Conmebol. Más vale pájaro en mano que cien volando, reza el adagio. Y a hoy, con la intermitencia del equipo y la volatilidad de las tablas del todos contra todos y reclasificación de la Liga, es la Copa el camino más inmediato para volver a ser visibles en los encuentros internacionales de 2025.

¡Vamos por el título, Millos querido!

## ¡PAUTE AQUÍ!

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM



300 487 0807  
320 443 1544

PUEDES ADQUIRIR  
DISTINTOS FORMATOS

7,4 x 5 cm  
15,2 x 3,4 cm